



Frenan asignación de Carlos Joaquín

CLAUDIA SALAZAR

La Oposición en la Comisión Permanente del Congreso rechazó discutir y aprobar en fast track el nombramiento de Carlos Manuel Joaquín González como Embajador de México en Canadá.

Al comenzar la sesión de la Comisión Permanente, se dio lectura a la propuesta enviada por el Ejecutivo del nombramiento a favor del ex Gobernador de Quintana Roo, quien llegó en 2016 a ese cargo gracias a una alianza del PAN y PRD, tras dejar al PRI.

Tras una relación tersa con el Presidente Andrés Manuel López Obrador, y el triunfo este año de la morenista Mara Lezama en la entidad, fue propuesto como Embajador en Canadá.

En medio de la confrontación por la reforma electoral, la Oposición en el Senado hizo vacío en las comisiones



Especial

■ Legisladores rechazaron discutir el nombramiento de Carlos Joaquín como Embajador de México en Canadá.

donde sería discutido el nombramiento del ex Gobernador, por lo que en el periodo ordinario de sesiones ya no se discutió el tema.

En la sesión de la Comisión Permanente de ayer se dio lectura a la propuesta del Ejecutivo de nombrar a Joaquín González como Embajador en Canadá como de urgente resolución; sin embar-

go, el tema fue rechazado por la Oposición.

En la sesión que se llevó a cabo en la sede de la Cámara de Diputados, hubo 18 votos a favor, 16 en contra y una abstención de la senadora del PRI, Beatriz Paredes, por lo que no se logró la mayoría calificada para discutir el tema como de urgente resolución y aprobar el nombramiento.